

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 25. August 2017

Beratung zur Existenz- und Unternehmenssicherung – nächster Termin der Wirtschaftspaten am 5. September

In Zusammenarbeit mit der Stadt Mühlheim bietet der gemeinnützige Verein „Die Wirtschaftspaten e.V.“ für Selbständige und bestehende Unternehmen eine kostenlose und ehrenamtliche Erstberatung an.

Die Vereinigung der Wirtschaftspaten zählt 40 Mitglieder in Hessen, die sich den Problemen von Unternehmern und Existenzgründern annehmen. Dabei schöpfen die ehrenamtlichen Paten aus ihren jahrelangen Erfahrungen als Führungskraft.

Wo steht mein Unternehmen heute im Wettbewerb? Wie Sorge ich für einen dauerhaften Kundenstamm? Welche Zukunftschancen hat mein Unternehmen? Wie finde ich meine Zielgruppe? Was muss ich berücksichtigen, wenn ich mein Unternehmen erweitern möchte?

Auf diese Fragen, die für Selbständige, Unternehmer oder Gastronomen wichtig sind, haben die Wirtschaftspaten die passenden Antworten.

Die Beratung umfasst unter anderem Hilfe bei wirtschaftlichen und organisatorischen Problemen in bestehenden kleinen und mittleren Unternehmen oder des Einzelhandels. Auch Unterstützung bei der erfolgreichen Kundengewinnung in Zeiten von Internet und anspruchsvollen Kunden kann durch die Wirtschaftspaten erfolgen. Dies gilt natürlich auch für allgemeine betriebswirtschaftliche oder strategische Fragestellungen.

Die Beratung durch den Wirtschaftspaten Norbert Blumentritt im Rathaus Mühlheim ist kostenlos. Die telefonische Anmeldung wird in der Verwaltung unter der Telefon-Nr 06108 – 601 207 entgegen genommen. Die nächste Beratung findet am Dienstag, den 5. September von 14.00 - 17.00 Uhr im Rathaus Mühlheim statt.